

## フランポネ

フランポネ（吉本興業所属）は日本人とスイス人で構成された国際夫婦漫才コンビです。日本で唯一、フランス語で漫才ができるコンビです！フランス語圏（フランス・ベルギー・スイス）で漫才(le Manzai)を普及させています。

日本語教育に「お笑い」を導入した「漫才で覚える日本語」を発案！その授業が早稲田大学・東京学芸大学・東京外国語大学・名古屋大学などで採用されています。

2022年2月より神奈川県に住みます芸人に任命され、神奈川県魅力を全世界に発信しています。



夫のマヌーは日本人です。ベルギーにある日系企業にて約10年勤務、日本語、英語、スペイン語、イタリア語、フランス語、オランダ語の6ヶ国語が堪能です。

シラちゃんはスイスのジュネーブ出身なので彼女の母国語はフランス語です。日本の生活にも慣れ日本を愛しています。

Manu est japonais. Il a travaillé dans la



logistique plusieurs années en Europe avant de rentrer au Japon. Il parle plusieurs langues (japonais, anglais, espagnol, italien, français, hollandais)

Scilla chan vient de Suisse et à beaucoup voyager. Même si elle adore apprendre les langues, elle n'est pas douée pour cela. Elle parle français et anglais.



## Franponais

Franponais est un duo d'humoriste helvético-japonais né en 2019. Il est composé de Scilla chan et de son mari Manu.

C'est le seul duo formé par un couple international de Yoshimoto capable de se produire aussi bien en japonais qu'en français ! Ils ont pour but de faire connaître le manzai à travers la Francophonie et même au-delà !

Leur idée est de faciliter l'apprentissage du japonais grâce au rire. Ainsi est né leur projet « Le Manzai pour apprendre le japonais ». Franponais collabore avec de nombreuses écoles de langue japonaise au Japon et dans le monde, et diverses universités. Leur programme est décliné actuellement bien au-delà de l'apprentissage du japonais et des langues avec des cours basés sur le design, la communication ou les SDGs.

Depuis février 2022, Franponais à rejoint le programme de Yoshimoto pour la promotion des préfectures « Sumimasu geinin » et représente désormais leur préfecture, Kanagawa.